
 

 
 

「ごあいさつ」 

 
       同窓会長 滝川 奈津子（旧姓：谷） 

今年は 7 月に 3 年ぶりに同窓会総会を開催しました。 
開催にあたり参加者等を制限し、感染症対策を徹底しながらの開催となり例

年とは違う空気ではありましたが、とても楽しい時間を過ごし、無事に会を終え

ることができました。対面することの大切さを改めて実感する同窓会となりま

した。（みんなで集まれるっていいですね！）この会報で、同窓会総会・親睦会

の様子を紹介させていただきます。まだまだコロナ収束までは道のりが遠いか

もしれませんが、少しずつできることが増えてきています。コロナはまだまだ予

断を許さない状況ですので、皆様体調管理には気を付けてくださいね。 
来年もまた、みなさんと一緒に楽しい会を開催できることを楽しみにしてい

ます。 
✿✿同窓会長さんはご結婚され、名字が谷から滝川に変わられました✿✿ 

✿✿ご結婚おめでとうございます！✿✿ 

 
「令和４年度第７回岩手県立盛岡青松支援学校同窓会総会・親睦会について」 
 
 今回の同窓会は、令和４年７月３０日（土）、ふれあいランドいわてで行われ、

同窓生１５名、職員１７名、計３２名が出席しました。参加できなかった方々か

らはたくさんのメッセージを頂戴し、総会資料にてご紹介させて頂いておりま

す。 
 総会後の親睦会では、残念ながら以前のような飲食を伴う会とはなりません

でしたが、卒業年度の近い者同士で、近況報告と情報交換の場をもつことができ

ました。ご都合により参加できなかった方とビデオ通話でリアルタイムのやり

とりをする場面も見られました。会はあっという間に時間が過ぎ、最後は、青山

養護学校と青松支援学校の校歌を清聴、結びとなりました。お帰りには、受け付

け時にお配りしたくじを開け、景品としての本校在校生が手がけた作業製品と

お菓子のお土産をお持ち帰りいただきました。 

 
 次回、令和５年度第８回岩手県立盛岡青松支援学校同窓会総会・親睦会は、 

令和５年７月２９日（土）を予定しております。 
場所等の詳細のご案内は来年春ごろになると思います。 
どうぞご期待ください。 
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・卒業以来、面と向かって話す機会がなかったので状況がきけて良かったです。 
・コロナ禍でも、こうして多くの方に集まって頂いてうれしいです。この先は、 
もっと多くの方に来てもらいたい。 

・いろいろな方との交流ができてよかった。みんなと会えてうれしかった。 
・今回の同窓会もとても楽しかったです。次回もぜひ参加させていただきます。 
・久しぶりに会えた人がいてよかった。来られなかった人もいたけど、ビデオ通

話で話せてよかった。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 コロナ禍の影響により直前まで開催が危ぶまれました同窓会総会・親睦会で

したが、皆様の熱意により、3 年ぶりに開催することができました。お集りの皆

さま、近況を知らせてくださった皆さま、同窓生を想いながらがんばっているす

べての皆さまにこの場をお借りしてお礼申し上げます。 
 嬉しい時も辛い時も仲間の存在を思い出して、エネルギーチャージ。 
同窓会はその一助となれるよう心より願っております。      事務局 

同窓会に参加した同窓生の感想 

編集後記 


